

Kreuzweg der Fluthilfe

Von Hauke Enzenauer

7. April 2022, 10:00

News allgemein

Alle Stationen online und begehbar

Die Fluthilfe der Caritas hat die beiden letzten Stationen des digitalen Kreuzwegs online gestellt. Zudem wird der reale Kreuzweg, der von Unterburg nach Rüden in Solingen führt, am Palmsonntag, 10. April, 11.00 Uhr, mit einem Gottesdienst auf der Wupperinsel in Unterburg eröffnet. Alle Stationen sind mit QR-Codes zum Lesen, Hören und Mitsingen ausgestattet.

Der digitale Kreuzweg und die begeharen Kreuzwegstationen hier auf der Homepage.

Zum Kreuzweg digital und real (<https://www.caritas-wsg.de/hilfe-angebote/krisen-notlagen/fluthilfe/>)